

## La Boucle de Colleville

En ce 15 août, des millions de Français n'étant pas (ou plus) en vacances profitent quand même d'un jour chômé ce mardi, sans forcément savoir pourquoi. Originellement, si cette journée de l'Assomption est fériée, c'est parce qu'il s'agit d'une fête chrétienne. La date marque le jour où la Vierge Marie serait montée au ciel.... Autrement dit ce sont les Maries qui sont à la fête aujourd'hui et des Maries le V.C.F.C. n'en manquent pas, exemple ce matin au départ trois étaient présentes : Marie-Pascale, Marie Line et Marie Hélène. Bonne fête encore les copines !

Par-contre notre chef vénéré nous avait fait savoir par message qu'il ne pourrait être présent à cette sortie qui pourtant tournait autour de son domicile. Le chat n'étant pas là, les souris allaient se mettre à danser ? Que nenni, car c'était sans compter sur la présence de sa non moins vénérable doublure....

Peu après le départ l'itinéraire nous offrait le choix entre grimper le Torp ou se rendre directement à Colleville. Si la majorité du groupe choisissait l'option la plus facile, Marie-Line (c'est vrai qu'elle montait au ciel aujourd'hui...) et Jean Claude choisissait le Torp, nous les laisserons partir sans envie. Par contre l'autre difficulté du jour n'offrait pas d'option, il fallait bien monter la côte d'Hougerville . Comme aurait dit un absent : « ce n'est pas humain ». Nous nous hisserons tant bien que mal jusqu'au sommet, chacun comme il put, à pied, en louvoyant d'un fossé à l'autre, à la recherche du second souffle. Mais bon l'essentiel est d'y arriver et nous y sommes arrivés.

C'est peu avant Angerville que notre duo d'escaladeurs Torpistes parviendra à nous rattraper, la suite du parcours ne sera alors qu'une formalité.

Marie Hélène pour vénérer sa divine patronne, nous annonçait qu'elle avait une surprise pour nous.... Nous aurons malgré tout la patience d'attendre l'ex-passage à niveau de la gare d'Ourville en Caux pour connaître le fin fond de l'histoire. Notre pharmacienne sortait alors de son sac à dos un paquet de confiseries dont elle détient le secret de fabrication : des guimauves chocolatées...Quel délice (les absents ont toujours tort). Le problème si problème il y a, c'est que MIn avait vu grand, voire très grand si bien qu'il lui a fallu faire plusieurs tours de l'assemblée pour venir à bout du sac. J'ai remarqué d'ailleurs que certaines ne s'étaient pas privées... Quelles gourmandes !!! Mais ce que nous ne savions pas c'est qu'il y avait un deuxième sac tout aussi rempli, mais là STOP cela n'aurait pas été très raisonnable.

Par contre, la célèbre cyclote de Normanville , Marie Thérèse de son prénom (encore une Marie), passait par là à ce moment et par l'odeur alléchée s'arrêta et tint a peu près ce langage :

Bonjour Cyclo de Fécamp

Que vous êtes jolis mais que faites-vous là ?

Bon j'arrête de me prendre pour le père La Fontaine et il ne fallut pas plus de flatterie pour que Marie Hélène offre de bon cœur à notre corbeau de passage une douceur sucrée.

Le retour se fera lui aussi tant bien que mal car « certaines » que j'ai qualifiées tout à l'heure de gourmandes ont digéré certainement un peu trop rapidement et la guimauve leur est descendu tout droit dans les guibolles.... Il faut bien rire un peu non ?

Voilà je pense avoir dit ou amplifié tout. Ce fut une bonne sortie dans la joie et la bonne humeur avec son lot de taquineries

Et pour terminer chantons ensemble chers frères et sœurs :

Avé, Avé, Avé Maria

Avé, Avé, Avé Maria

La doublure

Le lien photo :

<https://photos.app.goo.gl/7cPsvkH4co7EK3vf6>